
رَعة، إنما الشديد الذي يملك نفسه عند الغضب ليس الشديد بالصُّ

رَعة، إنما الشديد الذي يملك نفسه عند الغضب». عن أبي هريرة رضي االله عنه مرفوعاً: «ليس الشديد بالصُّ
[صحيح] [متفق عليه]

القوة الحقيقية ليست هي قوة العضلات والجسد، وليس الشديد القوي هو الذي يصرع غيره من الأقوياء دائمًا، وإنما
القوي الشديد بحق هو الذي جاهد نفسه وقهرها حينما يشتد به الغضب؛ لأن هذا يدل على قوة تمكنه من نفسه

وتغلبه على الشيطان.

معاني الكلمات
الشديد القوي في بدنه.

رَعة هو القوي الذي يصرع الناس. الصُّ
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